



À Échirolles, priorité à la bonne tenue du chantier Anru

Le Village 2 à Échirolles fait l'objet d'une opération de rénovation urbaine depuis 2008. Au démarrage du projet, les élus ont exprimé leur souhait d'exemplarité de la tenue et de la sécurisation des chantiers (respect du cadre temporel, exigence de sécurité pendant les travaux, qualité d'entretien). Coordonné par un OPC urbain interne à la ville et un coordonnateur général sécurité, un important dispositif de suivi opérationnel des chantiers a été mis en place. Parmi les mesures déployées, l'évaluation des chantiers les mieux tenus est destinée à stimuler les entreprises en apportant aux meilleures d'entre elles la reconnaissance des maîtres d'ou-

vrage. Une cellule de coordination, associant des décideurs (élus, membres des directions générales Ville et bailleurs...), réalise des visites de chantiers tous les deux mois et apprécie la qualité de la signalisation, des clôtures, de l'entretien, le respect des accès... Non-techniciens, les membres de la cellule portent un regard critique, plus proche de celui d'habitants que ne le serait celui d'un professionnel présent chaque jour sur le chantier. Mesure symbolique, un diplôme remis à la meilleure entreprise entérine la qualité de la tenue du site et le respect de ses engagements, valorisables pour l'obtention d'autres marchés.

●●● Contact : Emmanuel Lambros, 04 76 20 64 94

